

HUT ke 2, Aliansi Bumi Kerinci Serahkan Bantuan untuk Ponpes dan Rumah Ibadah

Soni Yoner - KERINCI.INDONESIAASATU.ID

Oct 6, 2022 - 15:55



KERINCI, JAMBI - HUT ke-2 Aliansi Bumi Kerinci berlangsung meriah dan Khidmat, Kamis (06/10/2022). Bertempat di sekretariat Aliansi Bumi Kerinci, Desa Sandaran Galeh, Kecamatan, Kumun Debai, Kota Sungai Penuh, HUT Aliansi Bumi Kerinci ke-2 dihadiri Oleh Dandim 0417/Kerinci, Sekda Alpian, Boy Edward, Kadis Kesbangpol Kota Sungai Penuh, Kepala BPN, Forwari, Iwo, Aliansi Wartawan Siulak, dan tamu undangan lainnya.



Ketua Aliansi Bumi Kerinci, Harmo Karimi, dalam sambutannya menyampaikan, dengan usia yang kedua Tahun, Alhamdulillah, Aliansi Bumi Kerinci sedikit banyak telah berbuat untuk perubahan baik dari pemberian informasi untuk masyarakat Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci seperti sumbang sih pemberitaan melalui media bahkan memperjuangkan kepentingan masyarakat.



"Aliansi Bumi Kerinci ke-2, dengan moto yang selalu dipegang teguh, Membumikan Komitmen dan menjaga Kebersamaan, akan selalu tertanam," ujar Harmo Karimi.

Ketua Aliansi Bumi Kerinci, juga selalu Terus meningkatkan rasa kepercayaan untuk masyarakat Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci dalam memberikan informasi dan Kami selalu bersinergi dengan Pemerintah ataupun aparat hukum.

"Untuk kemajuan dihal yang positif dan kepentingan masyarakat, Aliansi Bumi Kerinci akan selalu bersinergi dengan Pemerintah ataupun aparat hukum," tutupnya.

Sementara itu, Kades Sandaran Galeh, dalam sambutannya, mengucapkan

ribuan terimakasih atas beri kesempatan untuk kedua kalinya memberikan kesempatan tampil di hadapan kita semua, dengan harapan komitmen yang disampaikan dan memberikan informasi yang baik.

"Harapan besar kami, Aliansi Bumi Kerinci di HUT ke-2 ini bisa selalu kompak dan sukses selalu, dan juga memberikan informasi seakurat mungkin untuk masyarakat,"ujarnya.

Sementara itu, Sekda Alpian, dalam sambutannya, menyampaikan, Aliansi Bumi Kerinci kini telah berumur 2 tahun, pemerintah daerah Kota Sungai Penuh Berharap memberikan informasi pendidikan, hiburan dan kontrol masyarakat pemerintah yang lebih baik lagi.

"Besar harapan kami di pemerintahan selalu bekerjasama membantu masyarakat dalam kontrol sosial, Kritik yang disampaikan bukan membenci tapi mendukung untuk membangun,"beber Sekda Alpian yang sangat akrab dengan Media dan LSM di Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci.

"Mudah mudahan Aliansi Bumi Kerinci Semakin maju, terdepan, terpercaya dan membantu membangun negeri yang kita cintai ini,"tutupnya.

Boy Edward, pimpinan DPRD kabupaten kerinci dalam sambutannya, apa yang disampaikan oleh aliansi bumi Kerinci, untuk memperbaiki dan mengkoreksi pembangunan pemerintah daerah Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci.

"Hal positif yang ditunjukkan oleh Aliansi Bumi Kerinci ini sangat membantu dalam proses perubahan dengan mengkoreksi seperti kritik terhadap masyarakat,"ungkapnya.

Terakhir acara, HUT Aliansi Bumi Kerinci ke-2 kali ini, menyerahkan Santunan untuk Ponpes Permata Lima Desa Tanjung Pauh Mudik, Pondok Pesantren di Desa Sebukar dan Bantuan Pembangunan Mushalla Nurul ikhsan Desa Sandaran Galeh.